



厚真

特別号

放課後児童クラブだより

～2学期もよろしくお願ひします～



## みなさん、どんな夏休みでしたか？

25日間の夏休みが終わり、ついに2学期が始まりましたね。子どもたちが大きなけがや事故もなく、2学期を迎えることができとても嬉しく思います。さて、みなさんにとって今年の夏休みはどんな夏休みになりましたか？

放課後児童クラブでは、今年も子どもたちがゼロから作った『夏まつり』に始まり、『人形劇』、『低学年の料理教室』など、たくさんの行事を楽しみました。（※行事の様子は、9月のお便りに載せます）行事以外でも、いつもより少ない人数だったので、異学年交流をしたり、たくさん外遊びをしたりと、少人数ならではの有意義な時間を過ごすことができました。

さて、心も体も新しい気持ちで迎える2学期です。せっかくなので、放課後児童クラブでも子どもたちと一緒に目標をもって生活したいなと思っています。そこで今日は、けん玉けんちゃんから『2学期、こんな目標をもって放課後児童クラブで過ごしてほしい』というお願いがあります！保護者のみなさんもお家庭でお子さんと一緒に確認をしていただけると嬉しいです。

- ①元気いっぱい笑顔であいさつをしよう！
- ②身の回りの整理整とんをしよう！
- ③外靴、上靴はそろえよう！

**当たり前のことを当たり前にやる**  
これがなかなか難しい…がんばりましょう！



## 夏休みアルバム(詳しくは来月のお便りで…)



夏祭り

たくさんの思い出ができましたー！

料理教室



人形劇



## 8月の行事予定

8月27日(月) 誕生会

## けんちゃんのつぶやき～遊ぶことは生きること～

ぼくが大好きな言葉の一つに「遊ぶことは生きること」という言葉があります。これは、おもちゃの会社のキャッチコピーとして使われている言葉です。子どもたちは遊びの中で、①挑戦する、②協力する、③想像する、④ルールを作る、⑤順番を守るなどなど、このほかにもたくさんのことを学びます。ぼくは、そんな『遊び』を大事にしていきたいなと思っていて、何かおもしろいことはないかなあーと日々考えているところです。みなさんも一緒に『遊び』について考えてみませんか？そんな仲間がほしいなーと思うぼくなのでした。

